
VEREADORAS QUEREM CRECHE INTEGRAL NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Requerimento assinado pelas vereadoras Bruna do PAT (PSD) e Regiane Protetora
(PODEMOS), solicita informação sobre a realização de estudo para que seja implantada
creche integral em Santa Isabel – SP. O texto teve aprovação unânime nesta terça-feira, 6.
De acordo com justificativa, as vereadoras lembram que a creche em tempo integral
possibilita às crianças diversos pontos positivos no seu desenvolvimento, tais como: o
desenvolvimento da autonomia, em virtude de passarem uma boa parte do dia na escola e
sem os pais, propícia uma convivência com um número maior de pessoas e novas
experiências, além de melhorar na aprendizagem.
“A creche é evidentemente muito importante para as mães que trabalham, mas é ainda
muito mais importante para o desenvolvimento intelectual da criança, que recebe, nessa
fase, os estímulos decisivos para a vida educacional futura”, pontua o texto.
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